

## La Boulangerie « La Cerise sur le gâteau » à Crosne récompensée

Près de 65 artisans, salariés et apprentis boulangers-pâtisseries essonniers ont participé à la 3<sup>ème</sup> édition du Concours de la Meilleure Galette aux amandes de l'Essonne 2020, organisé par la Chambre des métiers et de l'artisanat de l'Essonne (CMA Essonne) et la Maison des artisans boulangers-pâtisseries.

Ce challenge, soutenu par le Conseil Départemental, la CCI Essonne, et la Faculté des Métiers de l'Essonne (FDME) connaît chaque année un véritable succès, tant auprès des professionnels que du grand public.

Pour cette édition 2020 organisée le 12 décembre dernier à Lisses, une boulangerie de la Communauté d'Agglomération a été récompensée : « La Cerise sur le gâteau » à Crosne. Dans la catégorie « Apprentis », Cédric Mougel a obtenu le premier prix.

Conformément à son Projet de territoire, la Communauté d'Agglomération s'attache à soutenir et développer son commerce de proximité. Dans cet objectif, le service proposera une offre de formation renforcée à destination de ses commerçants en 2020. Plus d'informations sur ces futures actions dans la prochaine lettre d'information économique du VYVS...

